



Comité Directeur des 5 et 6 octobre 2018

Le mot du Président

Bonjour à tous,

Merci tout d'abord à Jean-Noël qui a pris l'excellente initiative de modifier le format de nos réunions du Comité Directeur en décentralisant celle-ci et en nous invitant sur ses terres. Je sais tout le soin que Jean-Noël a porté à l'organisation de ce week-end afin de nous accueillir dans les meilleures conditions et de nous donner un peu de temps pour échanger entre nous mais aussi et surtout pour échanger avec les dirigeants de la région qui nous retrouveront ce soir.

Il y a quelques années, nous avons organisé les réunions de nos Comités Directeurs plus régulièrement dans différentes ligues et/ou comités. Ces déplacements ont toujours été très riches sur le plan humain. Ils nous permettaient aussi de mesurer toutes les difficultés rencontrées par la Fédération pour s'assurer de la bonne compréhension de nos décisions par les membres et les dirigeants de club et surtout pour saisir cette opportunité de faire remonter certaines informations utiles à notre gestion.

Merci Monsieur le Secrétaire Général de cette belle initiative.

Merci aussi à tous ceux qui ont pu se libérer et qui ont accepté de faire un peu plus de kilomètres et/ou de passer un peu plus de temps dans les transports. Mais comme vous le savez, Segré n'est pas le centre de la France.

Hélas, une fois de plus, je dois ouvrir cette réunion en rappelant les départs de deux de nos anciens qui se sont impliqués avec beaucoup de passion pour le Hockey français :

- Michel Salanson du club d'Espalion. Pendant plusieurs années beaucoup de hockeyeurs se sont organisés pour passer grâce à lui des bons moments de convivialité et de sport en Aveyron.
- Pierre-Paul Heckly, il y a trois jours. Un dirigeant pour la Fédération, pour la ligue de l'Île de France et pour le Club de Saint-Germain qui était à la fois exceptionnel et attachant.

FÉDÉRATION FRANÇAISE DE HOCKEY

Tour Gallieni II, 36 avenue du Général de Gaulle, 93170 Bagnoleux – Tél. : +33 (0)1 44 69 33 69 – Fax : + 33 (0) 1 44 69 33 60 www.ffhockey.org
SIRET : 78440610000031 – Code APE : 9312Z



Tous les deux, d'une façon bien différente, ont marqué de leur empreinte ces 50 dernières années de l'histoire du Hockey français. Nous pouvons les en remercier en accordant à leur mémoire quelques instants de silence.

L'été a été chaud pour tout le monde mais il l'a été particulièrement pour le hockey français qui était engagé sur plusieurs fronts :

- L'organisation de deux compétitions internationales avec :
 - Les Jeux européens du Sport Adapté avec du Para Hockey, six équipes engagées dont la France qui structure chaque année un peu plus cette pratique sportive. De véritables moments de bonheur pour tous ceux qui ont pu assister à quelques matchs. Merci à Jonathan, au P.J.B, à la Ligue Ile de France et à l'engagement de son Président, Frédéric Nordmann et bien évidemment à tous les salariés de la FFH et des bénévoles qui ont contribué à la réussite de cette manifestation.
 - Les Gay Games de Paris 2018 avec des milliers de participants. Le hockey était là aussi bien représenté. Une ambiance formidable !! Merci encore au PJB, à la Ligue de l'Île de France et aux nombreux salariés de la FFH et bénévoles qui se sont impliqués dans l'organisation de cette compétition.
- La participation de nos anciens aux Championnats du Monde des Masters à Barcelone en juin et à Terrasa en juillet. A cette occasion, l'Association des Vétérans de France a su et pu mobiliser plus d'une centaine de nos anciens sur 8 collectifs (5 Hommes et 3 Dames). C'est véritablement un « coup de jeunesse » pour le Hockey français. Je pense que beaucoup d'entre vous ont pu suivre au travers des réseaux sociaux et sur le site de la Fédération l'évolution de leurs performances. Ce groupe France a été apprécié non seulement par le nombre, par sa tenue mais aussi et surtout par son comportement. Merci à eux et à tous ceux qui les ont accompagnés d'avoir permis de faire rayonner de belle façon le Hockey français et d'avoir fait preuve ainsi de toute sa vitalité. Quatre membres de notre Comité Directeur ont participé à cette grande et très belle compétition. Un grand Merci aux dirigeants de cette Association qui ont géré ces déplacements avec beaucoup d'enthousiasme.

Reste maintenant à la Fédération de transformer ce bel essai, d'entretenir cette dynamique et de multiplier sur tout le territoire des rencontres afin de ne pas donner



l'occasion à tous les hockeuses et hockeys de raccrocher leurs crosses. C'est avec eux et en profitant de leurs rassemblements que nous pourrons faire « mieux » vivre nos clubs.

- La participation de plusieurs collectifs France aux championnats d'Europe, l'organisation de plusieurs matchs de l'équipe de France Hommes qui continue avec détermination sa préparation aux championnats du Monde. Bertrand nous fera le point demain matin sur les résultats et sur les indications que nous pouvons tirer de cet été chaud ...très chaud !!
- Plusieurs réunions aussi avec le CNOSF et le COJO :
 - Pour travailler sur la « Gouvernance » du Sport, un dossier initié par les Pouvoirs Publics dans le cadre de la prochaine loi sur le Sport.
 - Sur les retours d'informations concernant le budget des sports pour 2019 et l'organisation de la pétition nationale que vous avez tous signé.
 - Sur la finalisation de l'implantation de la Maison du Hockey à Colombes.

Nous aurons l'occasion de revenir sur plusieurs de ces points pendant ces deux demi-journées de réunion. Merci de votre participation et de votre attention.

Olivier MOREAU

Président de la F.F. Hockey